

La 5<sup>ème</sup> journée champêtre de l'association des Amis de La Martinerie s'est déroulée le samedi 19 septembre sur le site de l'étang de Corlay, mis à la disposition de l'association par Francis Mory, président de l'UNCAFN de Châteauroux-Déols.



La centaine de participants a pour l'occasion échanger de nombreux souvenirs.

## Les amis de la Martinerie réunis

Cette journée a encore une fois permis de réunir plus de 100 participants, sous un ciel retrouvant progressivement le soleil.

En provenance bien entendu du Berry mais aussi de Metz, de la région Parisienne, de Charente, de la Bretagne, de Haute Garonne, ... , tous les participants (militaires, personnels civils, appelés, conjoints et sympathisants) ont apprécié cette journée placée sous le signe des retrouvailles (certains ne s'étaient pas revus depuis plus de 40 ans) dans une très bonne am-

bianche de camaraderie, où chacun a pu se remémorer de nombreux souvenirs.

Le président a profité de l'occasion d'une part, pour rappeler que l'objectif de 400 adhérents a été atteint, d'autre part pour faire le bilan des travaux déjà réalisés dans le futur lieu de mémoire sur le site de La Martinerie, enfin pour présenter l'organisation de la cérémonie de commémoration de la création de la base militaire prévue le samedi 3 octobre 2015.

Gil Averous, maire de Châteauroux et président de Châteauroux-

Métropole, a rappelé les conditions de la création de l'association qu'il suit depuis son origine, puis a félicité les membres de l'association pour le travail déjà réalisé dans le bâtiment. Il a évoqué ensuite le futur de l'association et son souhait de la voir participer non seulement au devoir de mémoire mais aussi à la diffusion de l'esprit de Défense auprès des jeunes générations. En résumé cette journée a été une réussite et chacun est reparti avec un double objectif : faire connaître l'association et atteindre les 450 adhérents.